

Principales Imperios Orkoz y sus creadores

Autor AGRAMAR

miércoles, 21 de enero de 2009

Modificado el jueves, 22 de enero de 2009

Los señores de la guerra Orkoz que son lo suficientemente poderosos suelen poseer imperios compuestos por muchos planetas. Algunos llegan a ser muy famosos como el Imperio que levanto Urllak Urruk en Ullanor y que fue destruido por los Lobos Lunares de Horus antes de la Herejía de Horus. Aquí tenemos algunos de los Señores de la Guerra más famosos de los orkoz que dan nombre a sus Imperios.

- +El Archidictador Gathrog
- +El Gran déspota Dregruk
- +El ArchiManiaco de Calverna
- +El Demonio de Octarius
- +Urgork el imparable
- +Gran Señor de la Guerra de Vacuna
- +Gran Tirano de Jagga
- +Gran Mutilador de Bork
- +Gran señor de la Guerra de Alsanta
- +El Archi piromano de Charadon (cuyo nombre es Snagrod)
- +Garshul el Destructor (Poseido por un demonio)

Tomado del Lexicanum UK. Traducido y adaptado por Me